
De Cospedal dice que el memorándum sobre el 
Tajo-Segura ´no debe preocupar a nadie´ 
El vicepresidente del Consell valenciano afirma que  Castilla-La Mancha estará en la comisión de trabaj o posterior 

a la firma del documento 
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EUROPA PRESS 
TALAVERa/VALENCIA/GUADALAJARA La 
presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores 
de Cospedal, aseguró ayer que la firma del 
memorándum de entendimiento del Tajo-Segura 
entre la Comunidad Valenciana, Murcia y el 
Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio 
Ambiente "no debe preocupar a nadie" porque se 
trata de la realización de estudios sobre el río y lo 
que debe de ser su aprovechamiento. 
Cospedal añadió que a ella lo que le preocuparía 
es que en el borrador del Plan de la Cuenca del 
Tajo publicado en el Boletín Oficial del Estado 
(BOE) no apareciera Talavera y tampoco la reserva mínima estratégica de 400 hectómetros cúbicos en 
cabecera para Castilla-La Mancha, que "casi duplica la que había antes". 
La responsable autonómica dijo que "en 30 años nadie hizo aquí nada para garantizar en la región el 
agua, aunque se insultó mucho, se hizo bastante política, demagogia, campañas electorales, pero nada 
se hizo, aunque ahora hemos hablado menos y hemos trabajado más con este resultado", sentenció. 
Asimismo, dejó claro que el plan de cuenca "tiene la vocación de tener un rango que está por encima de 
cualquier otra cosa", si bien se incluirá dentro del Plan Hidrológico Nacional (PHN), que llevará a cabo el 
Gobierno de España, para garantizar el agua en el país y, por primera vez, en Castilla-La Mancha. 
Cospedal lamentó que cuando se conoció el borrador hubiera "algunas voces" que lo calificaron de "algo 
histórico" y luego lo criticaran por el hecho de que sea un logro de un Gobierno del PP, por eso le 
gustaría que otros partidos que no están gobernando se den cuenta de la importancia del agua para los 
usos agrícolas e industriales para el desarrollo de la región. 
Por su parte, el vicepresidente del Consell valenciano, José Císcar, explicó ayer que Castilla-La Mancha 
no firmará el memorándum "por una razón muy sencilla", que el trasvase es competencia del Estado y 
no de la comunidad. No obstante, destacó que lo importante es que esta región "estará en la comisión 
de trabajo" que se cree tras la firma. 
Císcar recordó que el documento que firmarán en breve el Ministerio de Agricultura, Murcia y la 
Comunidad Valenciana, "contiene una declaración donde se dice que el trasvase Tajo-Segura es de 
interés estratégico para el Estado" y remarcó que "es la primera vez que un Gobierno de España 
suscribe una declaración tan contundente". 

Críticas del PSOE  
Por su parte, el portavoz del grupo parlamentario socialista de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez 
Guijarro, indicó ayer que no sabe "a qué juega De Cospedal" , e indicó que "no debería consentir" que se 
firme el memorándum y "menos declaraciones del Levante", en referencia a las manifestaciones de la 
Generalitat Valenciana que asegura que Castilla-La Mancha no firmará este documento "porque no tiene 
competencia". Martínez añadió que "hay gente que se piensa que la cabecera del Tajo es un afluente del 
Segura. Las aguas tienen que volver a su cauce que es el del Tajo, hay que trabajar mucho para que se 
dé marcha atrás y para que no se firme el memorándum. Puede ser la hipoteca perpetua y definitiva para 
el río", advirtió el también secretario general del PSOE de Cuenca. 

Vista parcial del embalse de Crevillent, último punto del 
postrasvase del Tajo-Segura, en una imagen tomada ayer. 
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